

KURZ GEMELDET

NMS Wals-Viehhausen greift nach dem Titel

SALZBURG. Rekordsieger Sport-NMS Linz-Kleinmünchen und die NMS Wals-Viehhausen bestreiten das Finale der Fußball-Schülerliga. Die Salzburger schlugen die NSMS 10 Wendstattgasse 3:2. Marco Rottensteiner, Thomas Füreder und Dominik Lechner schossen die Salzburger ins Finale. Das Endspiel findet Donnerstag in Neusiedl statt.



Salzburger Jubel nach dem Einzug ins Finale. BILD: SN/FOTOBÜHNER

Donnerstag, 29. Juni 2017 🏆

SPORT

Viehhausen um Titel

Linzer schon mal besiegt

Fünfmal seit 1979 (HS Mittersill) ging der Schülerliga-Titel an Salzburg, mit vier Finalsiegen zählte die PraxisNMS Salzburg zu den erfolgreichsten Teilnehmern an diesem Nachwuchs-Fußballbewerb. Nun will das Team der NMS Wals-Viehhausen – in Kooperation mit Red Bull – in deren Fußstapfen treten, für die Schule vor ihrer Schließung einen letzten Triumph einfahren. Im heutigen Finale in Neusiedl treffen die Boys von Coach Sascha Milicevic auf die SNMS Linz-Kleinmünchen, die im Gruppenguell bereits 4:0 besiegt werden konnte.



BILD: SN/FOTOBÜHNER

Marco Rottensteiners Treffer reichte nicht

Die NMS Wals-Viehhausen (weiß) musste sich im Finale der Fußball-Schülerliga geschlagen geben. Die Salzburger unterlagen am Donnerstag der SNMS Linz-Kleinmünchen 1:2. Auch nach dem 0:2 steckten die Salzburger nicht auf, es reichte aber nur zum Anschlussstor durch Marco Rottensteiner. „Vor der Pause waren wir nicht aggressiv genug“, sagte Sascha Milicevic, Trainer der NMS Wals-Viehhausen.